



LOGEMENT

Insertion par le logement : la CASA et les partenaires poursuivent l'accompagnement des personnes vulnérables

Publié le 18 novembre 2020

La crise sanitaire provoquée par la pandémie de la COVID-19 accentue et aggrave encore plus la situation des personnes vulnérables et précaires et peut faire basculer davantage de personnes démunies dans la grande pauvreté.

C'est la raison pour laquelle **la CASA soutient les associations de son territoire** en les rencontrant ce jour dans l'objectif de **maintenir le lien et continuer à travailler main dans la main** avec ces acteurs qui œuvrent en faveur de l'insertion par le logement.

L'agglomération souhaite mettre en avant le travail soutenu des partenaires qui permet notamment d'assurer les actions menées jusque ce jour auprès des publics défavorisés et de les **accompagner au mieux dans cette période exceptionnelle**. A cette occasion, la CASA a créé de **nouveaux outils performants** mis à la disposition des travailleurs sociaux et des professionnels afin qu'ils puissent poursuivre leurs missions de manière optimale (formation et extranet autour du Logement d'Abord).

Cette réunion a également été l'occasion d'annoncer **la campagne de subventions pour l'année 2021** afin de soutenir l'ensemble des acteurs ainsi que **les missions qu'ils mettent en œuvre ou les nouveaux projets qu'ils souhaitent développer**.

+ d'infos : Direction Habitat Logement : 04 89 87 71 46

www.agglo-sophiaantipolis.fr/vivre-et-habiter/se-loger-et-habiter